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L'editoriale
Carissimi colleghi,
sono stati mesi intensi per la nostra associazione, abbiamo vissuto un Congresso
nazionale a distanza ad Aprile per dibattere i contenuti programmatici che
dovranno guidare ed ispirare il nuovo Ufficio di presidenza. La distanza se da un
lato ha evidentemente penalizzato le relazioni dall'altro ha permesso a tutti anche
ai più giovani di esprimersi generando un dibattito denso di contenuti e proposte
concrete. Nell'occasione abbiamo eletto il nuovo Consiglio nazionale e come
annunciato la nostra Unione provinciale ha fatto eleggere il collega Enio Zambon,
voglio esprimere qui tutto il mio orgoglio perché sulla sua figura si sono raccolti
moltissimi consensi risultando tra i primi in termini di voti. Come più volte ho
detto questo percorso parte da lontano e ha coinvolto la nostra regione e non
solo visto il successo. Merito di Enio senz'altro. Dal 30 giugno al 1 luglio si è
tenuto il consiglio nazionale con l'insediamento degli eletti, in tale consesso è
stato nominato il nuovo Ufficio di presidenza con l'ingresso di Enio a
rappresentare la Toscana e Firenze. Lasciatemelo dire uno straordinario risultato,
per niente scontato, che riporta Firenze a Roma con merito, da dove mancavamo
da troppo tempo. 
Il 12 luglio si è tenuta l'assemblea dell'Unione provinciale di Firenze per
approvare il bilancio consuntivo e preventivo e per eleggere il nuovo Consiglio
provinciale per il nuovo mandato, ma di questo ce ne parlerà Riccardo.
Alla ripresa dopo le ferie come sapete stiamo organizzando con il CPO tramite la
Fondazione un convegno nella giornata del 30 settembre dal titolo “il
licenziamento collettivo a 30 anni dalla legge 223/1991: analizzare il passato per
comprendere il presente e ipotizzare il futuro”, sarà una bellissima occasione per
vederci in presenza pur nel rispetto dei protocolli di sicurezza sanitari. Saranno
presenti tutti i vertici nazionali della categoria.
In autunno ripartiremo con la programmazione di formazione mirata per i nostri
iscritti e non solo. Infine lasciatemi ricordare l'amico, il collega, il professionista
Roberto Morini deceduto i primi di luglio lasciando un vuoto incolmabile nel mio
cuore, a lui debbo molto di quello che sono diventato  come dirigente sindacale.
Ho chiesto ad alcuni colleghi fuori regione di ricordarlo appunto perchè ritengo
che il suo impegno per l'associazione e la categoria sia riconosciuto tantissimo e
forse più fuori dalla nostra provincia e dalla nostra regione.

   Roberto Beconcini
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comunicazioni dall'INPS
Qui di seguito riportiamo quanto comunicato dalla  Direttrice Provinciale INPS la dottoressa Valeria
Ciferri.
Al fine di gestire in maniera più efficace lo scambio di informazioni con i Consulenti,  si forniscono di
seguito le indicazioni sugli specifici canali per l’ inoltro delle  comunicazioni  relative ai diversi strumenti
di integrazione del reddito, per i casi di sospensione dell’ attività produttiva .
Per tutte le richieste di informazioni di carattere generale per CIGO ,FIS, CIGD,CIGS , CISOA , SR41 si
invitano i consulenti a continuare ad usare il Cassetto bidirezionale specificando nell’ oggetto a quale
tipo di ammortizzatore si riferisce la richiesta.
Per quanto invece riguarda richieste di informazioni o chiarimenti di maggiore complessità si potranno
utilizzare le caselle di posta istituzionale di seguito indicate :

gestionericorsi.firenze@inps.it per CIGO e FIS,
agenziainterna.firenze@inps.it per CIGD ,CISOA ,CIGS ed SR41 

 

Si ricorda a tutti gli iscritti che
è stata istituita una chat su
whatsapp avente lo scopo di
inoltrare tempestivamente le
varie circolari inerenti la
nostra attività.
Chi non fosse ancora iscritto
e fosse interessato ad unirsi a
tale chat, può inviare una mail
indicando il proprio numero
di cellulare ed autorizzando la
UP fiorentina a questo solo,
anche nel rispetto della
normativa sulla privacy.
Trattasi di chat SOLO in
ricezione.
Qui di seguito l’indirizzo mail
a cui far pervenire la richiesta
di adesione alla CHAT:

firenze@anclsu.com

CREAZIONE CHAT
ANCL UP FIRENZE
su WhatsApp

Di silvia Morini

COMUNICAZIONE PER VARIAZIONE
INDIRIZZO STUDIO

Si ricorda a tutti gli iscritti di comunicare prontamente
l’eventuale variazione d’indirizzo del proprio studio
professionale anche alla Segreteria Nazionale ANCL e non
solo all’Ordine, consentendo così l’aggiornamento degli
elenchi per il corretto invio dei MAV.
Qui di seguito indichiamo l’indirizzo mail della segreteria
nazionale:

segreteria@anclsu.com



 Un fiorentino a Roma
di Enio Zambon 
 
Qui comincia l’avventura del signor Bonaventura….
Così iniziava una striscia sul Corriere dei Piccoli, trasformata poi in un cartone
animato che andava in onda nel Paleozoico (ovvero quando avevo 5-6 anni) e che le
varie generazioni “zeta” o generazioni “ics” che leggeranno queste righe, sicuramente,
non hanno mai visto.
Parafrasando l’incipit del cartone animato, posso dire che qui comincia l’avventura del
sottoscritto nell’Ufficio di Presidenza del Consiglio Nazionale dell’A.N.C.L.
Un’avventura, la mia, quale rappresentante al servizio della Categoria, iniziata una
ventina (!!!) d’anni fa, quando entrai a far parte per la prima volta del Consiglio
Provinciale dell’Ordine (anche se in rappresentanza di una lista sindacale in
concorrenza con l’A.N.C.L, che faceva capo all’U.C.L.A. di ambrosiana origine).
Indimenticabile la prima riunione di consiglio, tenuta il giorno 11 settembre 2001, nel
pomeriggio: non vi dico lo stato d’animo provato quando, alla pausa caffè, attorno alle
17.00, venimmo a sapere quel che stava accadendo a New York con le Torri
Gemelle…
Successivamente, vi fu l’unione di tutte le sigle sindacali che rappresentavano i
Consulenti del Lavoro (non a caso la denominazione che assunse l’A.N.C.L. fu quella
di “sindacato unitario”) con la conseguente confluenza della mia iscrizione sindacale
all’A.N.C.L. ed altri 4 mandati da consigliere sotto le presidenze Ammannati, Malavolti
e Panchetti.
Terminata la mia esperienza in seno al consiglio dell’Ordine, durata 3 lustri, sono stato
“tirato per la giacchetta” per dare una mano in un momento difficile dell’Unione
Provinciale A.N.C.L. di Firenze e non ho potuto sottrarmi all’invito rivoltomi dagli
amici colleghi.
Sotto la guida di Brunella Calonaci prima e di Roberto Beconcini poi ho avuto modo di
vedere le dinamiche della categoria da una prospettiva (quella sindacale) diversa da
quella istituzionale, cogliendone le differenze ed adoperandomi in favore dei colleghi
e, segnatamente, dei colleghi iscritti al Sindacato.
Il resto è storia recente: l’inaspettata richiesta di disponibilità a far parte del Consiglio
Nazionale A.N.C.L. in occasione del Congresso Nazionale Elettivo dello scorso Aprile
e, poi, l’altrettanto inaspettata nomina quale componente dell’Ufficio di Presidenza.
Il tutto a conclusione di un importante percorso di riunificazione delle diverse anime
sindacali della regione, che ha portato nuovamente la Toscana in primo piano sul
palcoscenico nazionale con l’elezione nel Consiglio Nazionale dell’Ordine dell’amico e
collega Alessandro Bensi di Prato e, poi, con la mia nomina nell’Ufficio di Presidenza
A.N.C.L..

segue 
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Durante il mio mandato farò tesoro delle informazioni e degli insegnamenti
sindacal-istituzionali appresi in questi anni dai miei presidenti e dai miei colleghi,
sia dell’Ordine che dell’U.P. A.N.C.L., e cercherò di ben rappresentare Firenze e
la Toscana; soprattutto, cercherò di essere all’altezza del collega Roberto
Morini, recentemente scomparso, che è stato l’ultimo toscano ad essere stato
nominato nell’Ufficio di Presidenza Nazionale e che ancora oggi, anche a livello
nazionale, viene ricordato con affetto e stima da chi l’ha conosciuto.
Le storielle del Signor Bonaventura avevano sempre un lieto fine, a causa
dell’impegno e dell’attività del protagonista che, alla fine, veniva sempre
compensato per l’attività svolta con un bell’assegno da un milione (di Lire);
continuando a parafrasare il cartone animato, spero che l’impegno ed il tempo
profusi nel mio mandato siano compensati con la soddisfazione dei colleghi che
sono stato chiamato a rappresentare.
Buone vacanze a tutti.
Enio Zambon

P.S.: io non volevo parlare della mia nomina, sono stato obbligato dal mio
Presidente Roberto Beconcini



L'assemblea dell'Unione Provinciale di Firenze 

di Riccardo Monni

Come già sapete lo scorso 12 luglio si è svolta l’assemblea elettiva per il rinnovo del nostro
Consiglio Provinciale Ancl. Finalmente siamo tornati in presenza anche se, tutte le
limitazioni in vigore, ci hanno costretto a mantenere numeri un po’ ridotti di partecipanti
(speriamo di poter tornare presto alla normalità e organizzare i Consigli mensili in
presenza, ne abbiamo tutti bisogno!). Oltre alle conferme di Roberto Beconcini, Stefano
Malavolti, Silvia Morini, Sara Panchetti ed Enio Zambon, sono stati eletti ed entrati quindi
a far parte del nuovo Consiglio fiorentino, quattro nuovi colleghi: Federica Giraffa, Pietro
Sangiovanni, Ilaria Schena e Gianni Serventi. Anche il Collegio dei Revisori ha visto
importanti cambiamenti: a fianco del “veterano” Alessandro Massai sono state elette due
nuove colleghe Daniela Barlotti e Veronica Corti. In qualità di rappresentanti al Consiglio
Regionale sono stati eletti due colleghi con notevole esperienza oltre che lunga militanza
nell’associazione: Paolo Faggioli ed Antonio Fanfani. Ci sono stati due nuovi ingressi anche
fra i Delegati all’Assemblea Regionale, al fianco di Cristina Cherubini, Alessandro Conti,
Stefano Malavolti, Silvia Morini e Sara Panchetti sono stati eletti Riccardo Monni e Pietro
Sangiovanni. Nel corso del successivo Consiglio del 21 luglio scorso sono state poi
attribuite le cariche che hanno portato alla riconferma di Roberto Beconcini alla
presidenza, Silvia Morini alla vice-presidenza ed Enio Zambon alla tesoreria; fra gli altri
eletti è stata poi attribuita la carica di segretaria a Federica Giraffa. Per quanto riguarda
invece il Collegio dei Revisori, la presidenza è stata affidata ad Alessandro Massai.
Personalmente sono convinto che sia stato fatto un ottimo lavoro: i validissimi colleghi che
hanno lasciato i loro incarichi sono stati sostituiti da colleghi altrettanto validi che, sono
sicuro, riusciranno a contribuire in maniera fattiva alla crescita dell’Associazione.
L’indubbia esperienza di alcuni di loro sarà affiancata dalla modernità e dalla freschezza di
altri colleghi più giovani che permetteranno di dare un importante sviluppo anche al volto
contemporaneo della nostra Unione Provinciale. Ad ogni modo, a tutti quanti, un
grandissimo benvenuto insieme al ringraziamento per il loro “tempo liberato” (cit.
Beconcini…) che riserveranno all’ANCL e buon lavoro per il prossimo quadriennio!

 Prossimo consiglio 
martedi 14 settembre 2021

su piattaforma lifesize

partecipare è semplice,
mandate una mail e noi

vi inviamo il link  



Con estrema timidezza ed umiltà utilizzo il vostro periodico per descrivere
brevemente il mio ricordo del Collega Roberto Morini. Nel ricordare le prime volte
che ho incontrato Roberto (inizi degli anni 2000), ho sviluppato una riflessione ed
una sensazione che razionalizzo solo scrivendo queste righe: Roberto era uno che, a
chi non lo conosceva, incuteva timore “buono”, cioè quel timore che deriva dal
notare subito la differenza di passione, competenza e cultura associativa tra te e lui.
Roberto maneggiava lo “spirito associativo” con estrema semplicità e schiettezza
rendendo pratiche teorie e principi astratti, tipica capacità di chi le associazioni ha
contribuito a crearle e farle sviluppare. Roberto io l’ho incontrato da Giovane giovane
consulente di provincia ed in tantissime occasioni lui, anche conoscendomi poco, si è
preoccupato di chiamarmi in disparte e darmi consigli ma soprattuto visioni
prospettiche del da farsi. Non erano momenti facili per l’associazione (non credo ve
ne siano mai stati per ANCL) ma Roberto era l’unico che riportava in tutte le
discussioni una utile azione di analisi e di sintesi e soprattutto di riflessione politica,
dalla quale traspariva, certamente, l’affetto per questa creatura associativa. Nel
rimpiangere l’uomo, l’associato ed il collega, rimpiango il suo contributo all’ANCL che
sicuramente nessuno di noi potrà mai eguagliare! Riposa in Pace Roberto.

Ricordando Roberto Morini 

Di Dario Montanaro * 
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*Presidente ANCL nazionale 



Ricordando Roberto Morini n. 47 aprile-luglio 2021  

ROBERTO MORINI …………………«un “signore”  d’altri tempi», 
questo ho sempre pensato di lui dal momento che l’ho conosciuto:  il suo garbo, la sua
impeccabilità,  la sua fragorosa e coinvolgente risata,  la sua capacità e competenza al servizio
degli altri, il suo amore per la categoria, il suo comportamento educato volto sempre al rispetto
verso Il suo interlocutore,  in un ambito in cui “il rispettare” può essere scambiato per
cedevolezza.  No, non è così, Roberto Morini non ha mai abdicato alla sua libera opinione, non si
è mai sottratto al confronto, non è mai venuto meno a quegli ideali che ci hanno accomunato nel
percorso di vita che ci ha visti insieme. 
«Questo» desidero dire e ricordare di lui, perché tutto il resto che ci ha visti insieme nei sacrifici e
nella lotta per difendere quegli ideali …..rimane fra Roberto e me.

Queste foto, meglio di qualsiasi parola, 
 esprimono il mio pensiero di chi “era” 
 Roberto Morini,  e per me sarà sempre.

Paola Diana Onder
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comunicazioni dall'INPS
BOZZA della locandina del convegno del 30 settembre al momento NON ancora prenotabile 
 


